

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$125 pour dépenses contingentes au Département des Estimateurs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter des crédits supplémentaires au montant de \$15,481.27 pour le Département des Marchés.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-DENIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter des crédits supplémentaires de \$49,906.25 pour augmenter les salaires des pompiers et des agents de police.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les échevins Ward, Chartrand et Larivière, dissidents.)

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter des crédits supplémentaires de \$9,500 pour les salaires du Département de l'Inspection des Edifices.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROCHON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter des crédits de \$5,906.25 pour payer l'augmentation des salaires de certains employés du Département des Incendies.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$2,266.71 pour payer l'augmentation des salaires des employés du Bureau des Commissaires.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$800, ledit montant représentant l'augmentation du salaire dû au sous-chef Marin depuis 1910.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$733.33 pour payer le salaire d'un Assistant-Inspecteur des Chaudières.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$625 pour l'augmentation du salaire du Chef du Département des Incendies.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$612.50 pour payer le salaire d'un secrétaire au Département de l'Incineration.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$305.55 pour payer le salaire de Son Honneur le Maire.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, sauf néanmoins à l'approbation du Département en Loi en ce qui concerne la légalité du paiement de ladite somme.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$281.25 pour payer une partie du salaire d'un Assistant-Surintendant du Département de l'Incineration.

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to vote \$125 for contingent expenses, Assessors Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to vote supplementary appropriations amounting to \$15,481.27 for the Markets Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to vote supplementary appropriations amounting to \$49,906.25 to increase salaries of firemen and constables.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Ward, Chartrand and Larivière dissenting.)

26.—From Board of Commissioners, to vote supplementary appropriations amounting to \$9,500 for the salaries of the employees of the Building Inspection Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROCHON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to vote appropriations amounting to \$5,906.25 to increase the salaries of certain employees of the Fire Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, to vote \$2,266.71 to increase the salaries of the employees of the Board of Commissioners.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBOIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to vote \$800, representing an increase of salary to which sub-Chief Marin is entitled since 1910.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to vote \$733.33 to pay the salary of an Asst.-Inspector of Boilers.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to vote \$625 to increase the salary of the Chief of the Fire Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, to vote \$612.50 to pay the salary of a secretary for the Incineration Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, to vote \$305.55 to pay the salary of His Worship the Mayor.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said report be adopted, subject nevertheless to the approval of the Law Department as to the legality of the payment of the sum recommended.

24.—From Board of Commissioners, to vote \$281.25 to pay portion of the salary of the Asst.-Superintendent of the Incineration Department.